

Lang und Kleemann sind die Bündner Tennismeister 2010

An den Bündner-Tennismeisterschaften in Felsberg haben Roger Lang bei den Männern und Sara Kleemann bei den Frauen am vergangenen Wochenende den Bündner-Meister-Titel gewonnen.

Tennis. – Der Tennisclub Felsberg organisierte im Rahmen seines 30-Jahr-Jubiläums zum dritten Mal die Bündner-Tennismeisterschaften N1/R5. Rund 60 Teilnehmende kämpften im Männer- und Frauen-Einzel und rund 20 Paare im Männer-, Frauen- und Mixeddoppel um Punkte. Insgesamt wurden rund 100 Tennispartien ausgetragen. Einige davon fanden aus Platzgründen in Domat/Ems statt. Am Freitag musste man witterungsbedingt vereinzelt in die Hallen ausweichen. Wegen Spielunterbrüchen – verursacht durch starken Regen – dauerte das Turnier am Samstag bis um Mitternacht. Aus Zeitgründen wurde deshalb auf das zum ersten Mal vorgesehene Trostturnier verzichtet.

Lang zwingt Battaglia in die Knie

Am Sonntag spielte auch das Wetter wieder mit. Im Frauenfinal trat Sara Kleemann gegen die als Nummer 1 gesetzte Lisa Piller an. Kleemann bezwang ihre Gegnerin mit 6:4, 6:2. Bei den Männern standen sich die Nummer 1 Orlando Battaglia (R1) und die Nummer 6 Roger Lang (R3) gegenüber. Nach verlorenem Startsatz holte sich Lang überraschend mit 3:6, 6:2, 6:1 den Titel.



Gut in Form: Roger Lang setzt sich im Final in drei Sätzen gegen Favorit Orlando Battaglia durch.

Bild Claudio Godenzi

Im Mixeddoppel gewannen die topgesetzten Lea Winkler/Michael Schweizer gegen Fabienne Spring/Roger Lang mit 6:2, 7:6. Auch im Doppel der Frauen setzten sich die Favo-

ritinnen durch. Pierina Engi/Sara Kleemann siegten gegen Melanie Junod/Giovanna Schälli mit 6:3, 6:3. Eine Überraschung setzte es im Männerdoppel ab. Die ungesetzten Mario

Gredig und Christian Allemann gewannen den hart umkämpften Final gegen die als Nummer 2 gesetzten Bernhard Vesti/Gianfranco Pietroboni mit 3:6, 7:6 und 6:2. (wj)